

# 2年 学年だより



白山市立蝶屋小学校  
2025.6.30

1学期も、残り1か月ほどになってきました。子どもたちは、暑さにも負けず、1学期の仕上げにむかって頑張っています。

## 水泳学習が始まりました

水泳学習が始まりました。子どもたちは、「楽しみ！」「少しこわい！」「冷たい！」とドキドキワクワクしながら水泳学習を頑張っています。ゲームなどを通して、顔を水につけたり、もぐったりすることも楽しみながら行っています。



## 町たんけんに行きました！

6月13日、20日に生活科の学習で町たんけんに行ってきました。13日はスミヤ精肉店、パンダフル、蝶屋コミュニティセンターでお店の人や施設の人にお話を聞き、20日はAコープやガソリンスタンドなど学校の周りのお店や施設を見て回りました。子どもたちは真剣にお話を聞いたり、質問したりして学習を楽しんでいました。当日、暑さ対策のために保冷剤やアイスリングなどのご準備をしてくださいありがとうございました。



## おねがい

- ①子どもたちは日々、空いた時間や家庭での学習を頑張っており、自学ノートの1冊目が終了する子も出てきました。算数ノート、国語ノートは学校で購入しておりますが、自学ノートについては2冊目以降はご家庭でご準備いただきますようお願いします。
- ②5月に植えた野菜は、すくすくと育って大きくなり、実も次々と色がついてきています。食べごろになった野菜は持ち帰ります。ふくろやタッパーの用意をお願いします。